

Sommerfest – Elternarbeit de Luxe

Auch auf diesem Sommerfest konnten sich die Eltern mit ihren selbst organisierten Ständen präsentieren.

Kantola – mit sage und schreibe 809 Preisen – Schlange bis aus dem Schulgelände heraus – bei den Preisen kein Wunder - hier gilt unserer besonderer Dank Familie Holz und Familie Kelch-Schilling sowie Familie Rach

Grillstand – mit leckeren Würstchen im Brötchen – Grillmeister en masse;

Waffelstand – ständig „überfüllt“ - weil.... LECKER – hier gilt es Frau Jessica Junge-Brettschneider zu huldigen,

Bücherkante – tolle Bücher, super Lesestoff – fantastisch aufbereitet – WOW – und last but not least – hier hat Frau Anke Wieland das Steuer in der Hand gehabt.

Und darüber hinaus noch etliche Helfer/Eltern, die hier nicht alle namentlich genannt werden, die aber genauso für das Gelingen wichtig waren und sind und beigetragen haben zu einem erfolgreich durchgeführten Fest!

Hiermit bedankt sich die Elternkonferenz bei **ALLEN ELTERN!!!** Seien es die engagierten, ambitionierten und fleißigen Mitstreiter, die das Gelingen überhaupt erst möglich gemacht haben, oder die großzügigen, hungrigen und spendablen Käufer, die zu diesem von uns allen erzielten absolut oberextraklassenmäßigen Ergebnis beigetragen haben.

WUUHUUH - 1.454,51 € - für unsere Kinder

OHNE EUCH HÄTTEN WIR KEINE CHANCE!!!!!!!!!!!!

Vielen, vielen, vielen Dank Euch – Euer Uli Schneider